

WORLD THEATRE DAY 2025 - JOURNÉE MONDIALE DU THÉÂTRE 2025

MESSAGE FROM SENATOR RENÉ CORMIER

LE THÉÂTRE, UN ESPACE D'ENGAGEMENT CITOYEN

THEATRE, A SPACE FOR CIVIC ENGAGEMENT

Dans ce vaste territoire du nord de l'Amérique où nous habitons, le théâtre agit. Il crée des espaces fertiles dans lesquels on imagine des univers uniques et singuliers, où se confrontent les idées et les visions de la vie, où s'expriment nos indignations face aux injustices et aux déchirures du monde. Le théâtre, comme un fil d'Ariane, qui nous offre la liberté d'imaginer autrement et de tisser ensemble le monde dans lequel nous vivons, et celui auquel nous aspirons.

Today, everywhere across our country, from Nunavik to Vancouver, from the golden plains of the Prairies to the maritime landscapes of the Atlantic, from the Great Lakes of Ontario to Manitoba's luminous north, artists, be they from here or elsewhere, young or old, Francophone, Anglophone, Indigenous or combining one of more of these identities, artists get together, dive into playwrights' words, into creators' universes. They visit the depths of the human soul, imagine, move, dream, and create artworks.

Des citoyennes et citoyens artistes qui osent entrer dans la lumière pour aller à notre rencontre, et nous proposer ce que cet art vivant a de plus grand à partager : notre quête de connaissance de la nature humaine; notre aspiration à vivre dans des communautés saines, sécuritaires et prospères où tous sont engagés politiquement et socialement.

Theatre, to weave and reweave the threads that make up our humanity. An art of presence that dazzles us, pushes us forward, and reveals us to ourselves and to others. A human laboratory where stories from all times and cultures are forged. Stories which transcend temporal and geographic borders to reach us in the most precious thing we have in common: our quest for love, justice, beauty, and solidarity.

Le théâtre enfin, comme un éveilleur de conscience qui garde vivant notre engagement citoyen, si nécessaire à la prise de parole, à la résistance, aux désaccords sains, aux débats constructifs et à l'action. Ce lieu où nous nous retrouvons en chair et en os pour célébrer la vie dans ce qu'elle a de plus complexe, de plus troublante et magnifique à la fois.

Now, more than ever, when the world around us craves love and peace, let us dare to practice theatre. Let us inject mystery in these places where we gather in the truth of who we really are. Today, let us rise. Applaud theatre. Celebrate it. Support it. And above all, love it.

Happy World Theatre Day! Bonne Journée Mondiale du théâtre!